

Artikel vom 12.10.2018

Der frühe Vogel fängt....

## Ilse Aigner und 400 Brezen



Foto: I. Schaebbicke

Morgen um 6:30 Uhr in der Nähe des Holzkirchner Bahnhofs: 400 Brezen und drei Kandidaten.

Ilse Aigner, Olaf von Löwis of Menar und Verena Assum haben gemeinsam mit einem Teil des Wahlkampfteams 400 Brezen und Informationsmaterial verteilt. Eine coole Aktion, zumal nur wenige glauben konnten, dass die stellv. Bayerische Ministerpräsidentin und Staatsministerin persönlich Brezen verteilt. Wer aber Ilse Aigner kennt, der weiß, dass sie sich das nicht nehmen lässt - wenn es der Zeitplan natürlich zulässt.